

sous la loupe



Le président est tout feu tout flamme

Par Laure Du Pasquier

POMPIERS | RASSEMBLEMENT

Après 6 ans d'absence, les Jeunes Sapeurs Pompiers sont de retour le premier week-end de septembre pour un grand rassemblement Romand et Tessinois.

Les Jeunes Sapeurs-Pompiers (JSP) de différentes régions, dont plus d'une quinzaine du canton de Vaud, se réuniront les 4, 5 et 6 septembre autour de la salle polyvalente d'Etoy. Les efforts conjoints des Sociétés de Jeunes Sapeurs-Pompiers de l'Ouest Morgien (JSPOM) et du Grand Lac ont permis la réalisation cette manifestation conviviale tant attendue.

A quelques jours du début des festivités, Gérard Zbinden, président du comité d'organisation, se souvient du précédent rassemblement qui s'était aussi déroulé à Etoy. «La manifestation avait pris beaucoup trop d'ampleur, il y avait plus de 6000 personnes au total. Alors forcément, plus personne ne voulait réorganiser un pareil événement.» D'où est donc partie l'initiative? L'homme lance



Gérard Zbinden, à la tête du comité, et son fils Raphaël, responsable des constructions, sont prêts à accueillir les JSP. LDP

un regard appuyé à son fils, Raphaël, avant de poursuivre: «Une bande de p'tits rigolos, dont Raphaël faisait évidemment partie, s'est réunie pour lancer l'idée. Après, il a fallu concrétiser. On a revu l'organisation en plus petit, à taille humaine cette fois.»

Depuis deux ans

Raphaël est responsable de l'équipe de construction pour cette 21^e édition du rassemblement, RA'15. Cet électricien de métier est aussi responsable matériel chez les sapeurs-pompiers tout au long de l'année. Le jeune

En chiffres

150 000 Le budget atteint grâce aux dons des sociétés et communes environnantes.

1122 Le nombre de places assises créées par la construction d'une cantine de 672 places et la capacité de 450 personnes de la salle polyvalente.

600 Le nombre de participants, composé de 400 jeunes sapeurs-pompiers et 200 accompagnants.

presque deux ans à côté de leurs activités professionnelles.

«Le samedi matin, nous aurons une séance des présidents et nous espérons trouver là un repreneur potentiel du prochain rassemblement», précise Gérard Zbinden.

A l'heure actuelle, le comité cherche encore des bénévoles. «Nous en avons environ 200 pour encadrer les participants et les visiteurs, mais il en faudrait encore, sinon nous devrons donner des plages horaires supplémentaires aux bénévoles déjà présents et ils profiteront moins de la fête.»

Quant au rôle de Gérard pendant cette rencontre de trois jours, il rit: «En tant que président, je n'ai pas vraiment de poste attitré alors je vais tourner comme une hélice un peu partout!»

de 25 ans et son père, mécanicien en machines agricoles et président des JSPOM, ont su gérer l'organisation de la manifestation depuis